

Liebe Mitglieder

Seit dem 1. Januar 2020 werden die Spitexleistungen für die Adliswiler und Thalwiler Bevölkerung durch die gemeinnützige Spitex Zimmerberg AG erbracht. Nach den mit Leistungsvereinbarungen erfolgten Erweiterungen durch Kilchberg und Rüslikon ist nun per 01.01.2024 auch Langnau am Albis dazugestossen. Die dortige Spitex wurde bisher als Abteilung innerhalb der Gemeindeverwaltung geführt. Damit beträgt das Einzugsgebiet der Spitex Zimmerberg AG per 01.01.2024 61'095 Einwohner und der Personalbestand ca. 160 Mitarbeitende in gut 91 Vollzeitäquivalenten. Es werden nun über 80'000 Leistungsstunden in der Pflege und Betreuung geleistet. Aktionäre der Spitex Zimmerberg sind nach wie vor die beiden Spitexvereine von Adliswil und von Thalwil.

Nachdem der Verein Spitex Adliswil keinen eigenen Betrieb mehr führt, sind es vor allem zwei Aufgaben, für welche er zuständig ist. Er nimmt die Aktionärsrechte und -pflichten für die Spitex Zimmerberg AG wahr, indem er unter anderem den Jahresbericht mit Erfolgsrechnung und Bilanz verabschiedet und die Verwaltungsratsmitglieder wählt. Dem Vorstand des Vereins ist es ein Anliegen, im Rahmen dieser Rechte und bei möglichen Gesprächen mit dem Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung der Spitex Zimmerberg AG die Anliegen und Bedürfnisse von Adliswil einzubringen und dabei auch das Wohl des gesamten Einzugsgebietes im Auge zu behalten. Insbesondere ist es dem Vorstand wichtig, dass unsere Kundinnen und Kunden von bürgernahen, qualitativ hochstehenden und menschlichen Pflegeleistungen profitieren können. Um diese Ziele auch in Zukunft erreichen zu können, ist zufriedenes Personal, welches gefördert und ausgebildet wird, enorm wichtig. Der Vorstand des Vereins Spitex Adliswil hat deshalb auch im Rahmen des Spendenfonds von Zeit zu Zeit gut begründete Unterstützungen bei der Weiterbildung des Personals gesprochen. Die Stärken der Spitex Zimmerberg AG sind aus Sicht des Vorstandes des Vereins eine hohe Kundenzufriedenheit, eine weiterhin gute Verankerung in Adliswil, eine finanziell gesunde Basis sowie Tarife unter den Normkosten. Dies entlastet die Rechnung der Stadt Adliswil, da sie einen grossen Anteil der Kosten für Adliswiler und Adliswilerinnen von Gesetzes wegen tragen muss. Zum Zweiten verwaltet unser Verein den Spendenfonds, welcher nach wie vor gut dotiert ist.

Der Vorstand hat sich im Jahr 2023 zu drei Sitzungen getroffen. Dabei hat er sich neben den ordentlichen Vereinsgeschäften ausführlich mit dem Geschäftsbericht der Spitex Zimmerberg auseinandergesetzt und an der Aktionärsversammlung seine Rechte wahrgenommen. Zudem hat er sich mit Gesuchen aus dem Spendenfonds beschäftigt und diese bei entsprechenden Begründungen bewilligt.

Zum Schluss möchte ich meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand, dem Verwaltungsrat und der Geschäftsleitung der Spitex Zimmerberg AG sowie der Stadt Adliswil für die gute Zusammenarbeit danken. Ein grosser Dank geht auch an das ganze Personal der Spitex Zimmerberg AG, welches täglich grossartige Leistungen erbringt und nicht immer einfache Aufgaben erfüllt.

Herzlich
Renato Günthardt
Präsident Verein Spitex Adliswil